



5è à Montbazon

publié le 15/06/2021

Quelle chance et quel plaisir d'être allé à la citadelle de Montbazon !

Le Moyen Age est au programme de 5ème, et par bien des aspects, des éléments de ce passé sont encore présents autour de nous.

Se rendre compte de cela, en visitant ce site, était une belle façon de pouvoir ajouter une part de réel, aux éléments abordés en classe (toute matière confondue). Les élèves ont été accompagnés par des guides en costumes d'époque, parlant avec des mots soutenus et d'ancien français. Ils ont pu s'essayer à la maroquinerie, à la poterie, à la fabrication de bougie en cire et au tir d'arbalète. L'histoire contée, autour de ce donjon, nous a permis de nous plonger tout de suite, mille ans en arrière.

Vous l'aurez compris, le moment fut instructif et très plaisant ! La petite vidéo jointe vous résumera cette journée en image.

Un grand merci à la direction, aux parents, aux élèves et aux enseignants.

 [5_montbazon_-_hd_720p](#) (QuickTime de 206.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.